

**Données supplémentaires :**

- Hauteur ajustable de 38 cm à 47 cm
- Réglage fin de la hauteur par cran de 0,5 cm
- Léger 1.100 g par crampon
- Tour de Mollet de 33 cm à 48 cm (circonférence)

**Extra data :**

- Height adjustability 38 cm to 47 cm
- Fine adjustment of height in 0,5 cm steps
- Lightweight 1.100 g (each)
- Calf size from 33 cm to 48 cm (circumference)



TECHNOLOGIE CRÉATIVE  
INTRODUCTION DU TALON  
LA NOUVELLE GÉNÉRATION DE GRIFFES



NEW

# EDELRID TALON

## GRIFFES D'ÉLAGAGE

Les griffes EDELRID TALON sont l'une des griffes les plus légères sur le marché. Nous avons conçu ces griffes suivant la forme anatomique des jambes. Le TALON est construit sur un design complètement nouveau qui maximise l'ergonomie et permet le plus haut niveau de souplesse et de confort pour ces longues journées dans le harnais.

- Construction légère et durable en acier (grâce à la combinaison précise de matériaux adaptés pour chaque pièce)
- Design ergonomique
- Conformité ASTM
- Rembourrage 3D Anatomique pour un meilleur confort
- Rembourrage avec mesh aéré pour plus de respirabilité
- Système d'ajustement tridirectionnel sur la fixation inférieure pour un maintien optimal de la chaussure
- Fixation inférieure anatomique pour éviter les points de pression
- Toutes les pièces textiles peuvent être simplement enlevées pour être lavées ou remplacées lorsqu'elles sont usées
- Réglage fin de la hauteur

### Options disponibles :

- Pics longs (70 mm) et courts (43 mm) disponibles
- Bloqueurs
- Reposes pieds optionels pour un meilleur confort pendant les longues ascensions

*The EDELRID TALON tree climbers are one of the lightest climbing gaffs on market. We designed these climbers following the human leg shape. The Talon is built on a completely new design that maximizes ergonomics and allows the highest level of flexibility and comfort for those long days in the harness.*

- *Lightweight and durable steel construction (thanks to the accurate combination of proper material for each part)*
- *Ergonomically designed on the leg*
- *ASTM conformity*
- *3D shaped padding for a better comfort*
- *Ventilated mesh on the padding for better breathability*
- *3 directional adjusting system on the lower binding for a perfect fixing of the boot*
- *Shoe shaped lower binding to avoid pressure points*
- *All textile part are easy to remove and wash, as well as to replace when worn out*
- *Precise height adjustment*

### Optional available :

- *Long (70 mm) and short (43 mm) spikes available*
- *Rope ascender*
- *Separate footplate for better comfort during long climbs*